

第9回受賞団体活動報告(仲間自治会)

★★★ 浦添グスクの城下まちとして ★★★

仲間地区は首里城に移る以前の舜天・英祖・察度の三王統の居城であった浦添グスクの城下まちとして、市の中心的な地域として発展してきました。また、御嶽・拝所、樋川、石垣、地割り等の歴史的文化的遺産が多数点在しています。

しかし、先の沖縄戦の激戦地となり、グスク及び周辺が戦火で焼け野原と化しました。その後、復興に取り組む現在に至り、区域の有志や自治会が中心となってかつての城下まちであった仲間地区を復活させ、首里以前の王都としての景観まちづくりを目指し、日々頑張っています。

活動内容

1.コンクリートブロック塀の緑化作業

市の花オオバナアリアケカズラや塀にはオオイタビ等を植えたいと考えています。

2.プランターのブロック塀への設置と季節の花植え作業

プランターを塀に設置し、季節の花を植えて花いっぱいのできるきれいな通りにしていきたいと考えています。

3.周辺に花を植える作業

仲間線の道路だけではなく、その周辺の緑化作業も行いたいと考えています。



ブロック塀緑化の様子 1



ブロック塀緑化の様子 2



ワイヤーメッシュを設置しました。ニンニクカズラで緑化される
計画です。



プランターで緑化しています。



記念樹を植栽しました。



活動の一環として子供達と遊具の手入れをしました。